# LE GRAIN DE BLÉ

EXTRAITS DE L'ENSEIGNEMENT
DU
MAITRE DEUNOV



JANVIER - FÉVRIER - MARS

r trimestre 1464 - N° 25 \_\_\_\_ Janvier-Février-Mars LE GRAIN DE BLE

Extraits de l'Enseignement du Maître P. DWNOV ----

#### Sommaire :

1/ Les Ouvriers de Dieu

2/ La respiration des Animaux & de l'Homme

3/ Conversation avec le Maître

4/ Calendrier

5/ Le moment divin

6/ Pourquoi...la Bulgarie?

# LES OUVRIERS DE DIEU

L'Univers existe depuis des milliards et des milliards d'années. Pendant ce temps, beaucoup d'êtres ont accompli leur évolution humaine ; ils forment la Grande Fraternité Blanche que l'on nomme aussi Hiérarchie Angélique. Par longues pério-des, dans l'éternité, les Univers se suivent l'un après l'autre. Les Anges d'aujourd'hui étaient des humains dans l'Univers précédent ; les Archanges étaient des Anges ; et ceux qui sont maintenant des Autorités dans la hiérarchie des Etres hautement évolués étaient des Archanges dans le cycle du temps passé. Tout évolue pour stapprocher de la perfection Divine.

L'ordre et la haute raison qu'en remarque dans tous les plans de la Nature nous démontrent qu'elle est tout entière pérétrée et dirigée par des forces intelligentes, équilibrées, libres, et conscientes de leur tâche.

Ces Forces sont les Etres parfaits qui ont acquis le savoir, la haute connaissance des lois de la Création et qui, par leur lumineux travail, servent le Créateur. Ce sont les membres qui composent la hiérarchie Angélique, ce sont les ouvriers de DIEU, coopérant à l'oeuvre éternellement créatrice de l'Esprit Divin. Ils sont l'âme, les animateurs de toute manifestation dans les règnes de la Nature.

Dans ce sens, l'Univers est un tout vivant, ordonné et harmonieux ; c'est ce qu'on appelle encore la Nature Vivante, entièrement au service du Très-Haut, de l'Illimité, du DIEU de l'Amour. Les

rembres de cette Fraternité Universelle dirigent, d'après l'activité, la force et le savoir dont ils disposent, un règne de la grande vie de l'Univers. Et la tâche qui leur est dévolue est d'autant plus haute que les Etres qui l'accomplissent sont plus avancés, plus parfaits. (Voir le chapitre : l'Auguste Fraternité Universelle, dans le livre : "Le Maître parle".)

Certaines catégories, où groupements, d'Anges dirigent les processus de la planète Terre, les manifestations atmosphériques, la formation des montagnes, l'emplacement des continents à la surface des mers, le déplacement périodique de l'axe de notre globe, etc... Toute cette activité sert à créer des conditions nouvelles et meilleures, nécessaires au développement graduel de la vie sur la planète.

Une autre catégorie d'Anges: les Archanges, dirigent la formation et la durée des cultures humaines. Ils se succèdent, dans ce service, par périodes d'environ trois cents ans ; et à chaque changement des groupes de travail, l'esprit de l'époque change aussi, tout en restant toujours évolutif. Chaque époque doit accomplir une tâche spécifique, au moment donné, tâche amenant la réalisation d'idées porteuses d'impulsions nouvelles.

Vous avez tous aussi votre Guide, invisible à vos yeux physiques, mais cependant toujours présent pour vous soutenir et vous diriger, avec grande patience et amour, vers le BIEN. Il ne peut le faire qu'à la mesure du degré d'éveil de votre conscience, et suivant les impulsions de votre âme, car il respecte le libre arbitre donné en partage à l'homme.

D'autres membres de la hiérarchie Angélique s'occupent de l'évolution dans les règnes animal et végétal. La direction du domaine des minéraux est une tâche plus difficile, exigeant des conmissances plus approfondies; ce service est assuré par des Anges d'une catégorie plus élevée. Les minéraux les plus parfaits sont les cristaux. Les pierres précieuses comme le saphir, le rubis, l'émeraude, la topaze, etc... ont lien avec les hautes sphères de la hiérarchie Angélique et c'est pour cela que ces pierres ont des influences spirituelles remarquables, transmettant des idées élevées et des vertus. Ceux qui en portent sur eux sentent leur bénéfique présence.

Les groupements d'Anges de classes encore plus hautes dirigent les différentes planètes du système solaire. D'autres encore conduisent le mouvement des corps célestes plus éloignés, et des mondes de l'espace illimité.

Derrière toutes les manifestations de la Nature, il y a des forces, des courants, électromagnétiques ou autres, que les hiérarchies Angéliques utilisent, en profonde connaissance de cause, pour guider vers le bien tous les phénomènes de la création. Les trois exemples suivants suffiront pour donner une idée de la grande sagesse de ces Anges, et de leur connaissance des lois les plus cachées de la nature.

- Les vapeurs d'eau qui s'élèvent vers les couches supérieures de l'atmosphère se décomposent en oxygène et en hydrogène. En altitude, sous l'influence de forces électriques, ces deux éléments s'unissent de nouveau pour former l'eau. Ce processus s'accomplit pour libérer l'eau de tout mélange et de toutes les influences régatives terrestres; l'eau purifiée, renouvelée, peut alors redescendre sur la terre.
- Deuxième exemple. L'eau gèle à zéro degré, et se transforme en glace. Dans ce changement d'état, un élargissement des molécules se produit, qui fait que, pour un même volume, la glace est plus légère que l'eau courante. C'est là une exception unique dans les phénomèmes naturels. Pourquoi la Nature Supérieure, c'est-à-dire les Etres Raisonmables qui dirigent ses processus, ont-ils ordonné

rela? Parce que si la glace qui se forme en hiver n'était pas plus légère que l'eau, elle s'enfonce-rait au fond des rivières; le même phénomère se reproduisant plusieurs fois de suite, il s'ensui-vrait que les rivières finiraient par sortir de leurs lits et submergeraient la surface terrestre en produisant de grands dégâts. Pour éviter cela, les forces vivantes et raisonnables ont permis une exception aux lois naturelles.

-Troisième exemple. Il était nécessaire de créer, dans l'Ouest de l'Europe, des conditions favorables au développement de la race blanche. Pour cela, après l'effondrement du continent de l'Atlantide (l) les Forces raisonnables - la Nature Vivante - créèrent le grand courant chaud - le Gulf Stream - qui sort du golfe du Mexique et se dirige vers le Nord-Est pour baigner les côtes des pays situés sur l'Atlantique au Nord de l'Europe. C'est grâce à ce courant chaud que cette partie de l'Europe est tempérée, et que les conditions favorables au développement des peuples de race blanche ont été réalisées. Sans ce courant porteur de chaleur, le climat de l'Europe Nord-Occidentale serait très rude, et la floraison de la culture n'aurait pu s'y épanouir.

Pourquoi ces Etres hautement évolués prennentils part à la direction des forces de la Nature? — Rien ni personne ne les oblige à servir DIEU dans ce domaine. Ils le font de bon gré, volontairement, inspirés par le Centre de toute vie ; c'est leur Amour envers DIEU qui les incite à coopérer à Son éternelle Création. Et c'est aussi leur grand Amour pour chaque créature, car ils savent qu'en chaque âme DIEU vit. Par leur haute activité, ils veulent donner aux êtres les conditions les plus favorables à leur perfectionnement, à leur élévation ; ils veulent que tous aient la possibilité d'entrer dans la grande et belle Vie, pleine, abondante, illimitée, dans laquelle Eux existent, en harmonie totale avec le Tout.

<sup>(1)</sup> Continent qui était situé dans l'actuel Océan Atlantique.

L'Amour, le dévouement de ces Grands Etres pour la Cause Primordiale - notre Père à tous - est l'unique et réelle impulsion à leur travail tellement intelligent et bienfaisant. Ils ont acquis la sagesse et l'amour avec lesquels ils oeuvrent au cours d'une longue évolution et d'un continuel perfectionnement.

Seule la perfection de DIEU est totale, et c'est LUI qui pense à tout, qui prévoit tout ! C'est DIEU même qui dirige toute manifestation de vie dans la Nature, par les hiérarchies Angéliques.

L'homme aussi peut, à sa mesure, dans l'ambiance et les possibilités de sa vie, coopérer au plan Divin. Quand l'être humain parvient à un degré de développement plus élevé, maissent en lui une impulsion sacrée et le désir intense de servir DIEU, d'être un ouvrier de DIEU. La Vérité et le Savoir croissant en lui, il commence à comprendre que les conditions de vie qui sont les siennes viennent du Ciel, et qu'elles sont le produit du travail des Serviteurs Célestes, que ce soit la chaleur et la lumière solaires, l'air, l'eau, les végétaux, la nourriture, etc... Alors, cet être dans lequel une nouvelle conscience s'éveille, se met à réfléchir et à comprendre que tout lui vient de DIEU, à travers les Grands Serviteurs, ses Grands Frères.

Il sent que cela n'est pas seulement vrai pour les conditions extérieures de son existence, mais l'est aussi pour son corps, avec les merveilleuses fonctions de ses organes, de son corps créé pour être le temple du DIEU Vivant.

Dans ce stade d'éveil de votre conscience, vous en venez à vous dire : "DIEU et le Ciel font tout pour moi. Et moi, que dois-je faire pour Ini? Mon esprit déborde de reconnaissance. Moi aussi, je veux collaborer à cette Grande Oeuvre à laquelle travaillent nos Grands Frères". "Ils travaillent pour le bonheur de l'humanité, pour l'élévation de tous vers la liberté, la lumière, le savoir. Moi, je veux m'améliorer, travailler fermement et joyeusement à mon perfectionnement; je veux apporter une poignée de sable, quelque élément utile à la construction du bonneur de tous mes frères et soeurs, de toutes les créatures !..."

(A suivre)

(Tiré des Conférences et Causeries du Maître).

AVEC CE TEXTE, LA REDACTION DU GRAIN DE BLE SOUHAITE QUE LA FETE DE NOEL 1963, RAPPEL DE LA NAISSANCE DU CHRIST, SOLT POUR HOUS TOUS, ET POUR TOUS LES HUMAINS, LE BERCEAU D'UNE VIE PIUS PARFAITE, TOUJOURS DAVANTAGE IMPREGNEE DU PUR ENSEIGNEMENT CHRISTIQUE.

Formule à retenir : "BONTE, VERITE, BEAUTE - Ceci est l'Amour".

# LA RESPIRATION DES ANIMAUX ET DE L'HOMME

Pendant sa vie sur la terre, dans cette grande école de libération et de dévoloppement, l'homme est obligé de se perfectionner sans cesse. Sous la contrainte des événements, il apprend à entretenir des rapports conscients, réelm, avec mout ce qu'il entreprend, désire, pense et fait. Il en arrive aussi à réfléchir sur ses rapports avec l'air qu'il respire, sur la façon de l'impirer et de l'expirer, et sur l'importance d'une bonne respiration.

Combien de respirations J'homme ordinaire accomplit-il en une minute? Tent-être n'aver-vous pas encore songé à ce problèm. I Multipliez ce premier nombre par 60 minutes, le résultat par Jes 24 heures d'un jour, et enfin par 365, et vous aurez le total des respirations que l'homme ordinaire accomplit en une seule année de son existence. Vous aurez une idée de l'immense travail réalisé par les que lque 600 millions de cellules de nos poumons, ces infatigables ouvriers d'une activité si utile, si indispensable à notre vie et à notre bien-être.

les cellules des poumons tirent de l'air inspiré, l'énergie vitale nécessaire à la purification du sang. Ce dernier, par les pulsations du coeur, est envoyé dans toutes les cellules des organes du corps, fussent-elles les plus éloignées, pour les nourrir et les revigorer. Essayez ainsi de calculer combien d'énergie, de chaleur et de lumière reçoit notre organisme par le seul processus de la respiration, de la nutrition du sang.

En observant la respiration de l'homme et celle des animaux, on remarque que l'être humain respire suivant un certain rythme, et les animaux suivant un autre. Si l'homme perd son rythme de respiration et adopte celui des animaux, il reçoit que lque chose qui est spécifique à ces derniers. Et dans ce cas l'homme ne peut plus avoir la lumière, ni la pensée propre à sa nature humaine.

Vous ne pouvez pas modifier votre pensée, ni l'élever, ni améliorer votre santé physique sans modifier, et améliorer en même temps votre respiration. La réciproque est aussi vraie : une réflexion calme et claire vous aidera, vous poussera à améliorer le rythme de votre respiration.

Pour conmaître le rythme de la bonne respiration, observez comment respirent l'homme ordinaire, l'homme de talent, le génie, et le saint. Vous remarquerez que l'homme bon, aux sentiments élevés, respire d'une manière spécifique, différente de celle de l'homme ordinaire. Ces observations sont utiles et instructives.

Vous désirez être bons, penser et sentir comme les êtres raisonnables ? Vous aspirez à développer vos dons ? Ces bonnes tendances, si elles sont maintenues avec amour en vous-mêmes, vous créeront aussi les conditions favorables à l'acquisition d'une respiration juste, première base du développement des vertus nécessaires à un caractère noble.

Observant comment se nourrissent et respirent les hommes et les animeux, vous verrez la différence qui les sépare. Le rythme respiratoire et la façon de se nourrir de l'homme raisonnable proviennent de sa capacité de penser et de réfléchir, d'analyser les faits de la vie. Pour se nourrir convenablement, bien assimiler et bien digérer les aliments, il est nécessaire de bien respirer. La manière de respirer est la mesure par laquelle on peut établir le degré de développement de l'individu.

Celui qui respire calmement, profondément, avec amour pour l'air qui emplit ses poumons, peut facilement améliorer, d'une façon naturelle, l'état de son système digestif, et en même temps renforcer la capacité de travail de ses poumons et voies respiratoires. Il devient ainsi capable de contrôler, de maîtriser les forces et tendances basses en lui.

Celui qui a appris à diriger les exigences de son estomac peut aussi régulariser les organes qui sont en liaison avec lui. Pour posséder une foi stable et constructive, et une volonté équilibrée, il faut que le système digestif soit en bon état. Et pour que l'estomac fonctionne régulièrement, sainement, il est nécessaire de respirer justement, à la façon de l'homme sain et bon. La bonne respiration et la bonne digestion sont deux facteurs essentiels de la pureté du sang, indispensable à l'activité normale des organes du corps.

Dans les Ecritures, il est dit : "Il inspira dans ses narines le souffle de vie, et l'homme devint AME VIVANTE". Donc DIEU introduit l'âme dans l'être humain, par le souffle à travers son nex. l'aisant ainsi de l'homme une "Ame vivante", consciente. Au sens métaphorique, l'âme de l'homme se trouve dans sa poitrine, dans son système respira-

toire. En vérité, chez l'homme contemporain, le Beau n'est pas encore dans sa tête, mais dans sa poitrine, et c'est pourquoi l'on dit que le plexus solaire est la demeure de l'âme.

Les animaux respirent inconsciemment; ils ne savent pas ce que représente la respiration, ni pourquoi ils respirent. Par analogie, celui qui ne sait ni pourquoi, ni comment il respire, ressemble aux animaux.

La respiration juste dépend de la quantité et de la pureté de l'air inspiré, et du temps de sa retenue dans les poumons ; plus longtemps l'air est retenu après l'inspiration, plus l'homme est fort. Donc, pour connaître votre force, observez sur une montre la durée pendant laquelle vous pouvez, sans effort, retenir l'air dans vos poumons. De ceçi dépend la réussite de vos entreprises. Certains Adeptes sont parvenus à retenir l'air durant une demi-heure, et même une heure ; ils peuvent se déplacer vers la lune, dans les planètes, et jusqu'au soleil. Il n'y a encore, parmi vous aucun candidat à de pareilles promenades, car votre bonne respiration n'en est encore qu'au début de ses possibilités illimitées. Cependant. ne vous découragez pas ; graduellement vous arriverez à vous améliorer sur tous les plans, suivant les impulsions sacrées de votre âme. Travaillez doucement, sans violence, avec amour, sur vous-mêmes, clestà-dire pour le service du Divin déposé dans votre âme.

Grandes sont les acquisitions de l'être dans les poumons duquel pénètre un air pur et abondant ! Le temps viendra où l'homme respirera non seulement à travers ses poumons, mais aussi par tout son corps ; ses cellules recevrent l'air directement, reterant les impuretés, et le dirigerent filtré vers les alvéeles des poumons pour recharger le sang en exygène.

Au fur et à mesure que vous prendrez l'habitude d'une respiration calme, profonde, et que vous deviendrez conscients et reconnaissants envers l'air qui pénètre en vous, les acquisitions intellectuelles, l'énergie, et la santé physique augmenteront aussi sans cesse. Il vous sera possible de réaliser vos justes désirs ; vous bénéficierez d'une pensée dépourvue de trouble et d'inquiétude. Tout ce qui peut se passer en vous et autour de vous ne pourra vous empêcher de résoudre, avec calme et réflexion, toute tâche que vous vous serez proposée.

Forte et droite est la pensée de l'homme qui applique la bonne respiration; elle brise les liens et les chaînes, élimine les entraves qui le limitent dans sa liberté et dans son désir d'élévation. S'il se trouve en difficulté, il concentre sa pensée et surmonte l'obstacle. Si vous ne pouvez vous libérer des liens qui vous emprisonnent, de vos faiblesses qui vous diminuent, vous n'êtes pas "l'HOMME"! Cependant, vous devez et pouvez tous y arriver, car ceci est votre partage en tant qu'élèves de la "Vie", forte et pleine.

Certains disent: "DIEU est bon; Il est miséricordieux. Il nous aidera!" Que DIEU soit miséricordieux, on le voit par le fait qu'Il vous a envoyés à l'école sur la terre pour que vous vous perfectionniez, et vous a donné toutes les conditions nécessaires. Mais le travail, l'application, Il l'exige de vous-mêmes! DIEU ne s'activera pas à votre place; le Professeur ne peut pas être miséricordieux pour votre paresse et pour votre ignorance volontaire. S'Il vous a laissé entrer dans les classes de Son école, exécutez Ses leçons, n'en demandez pas plus! Et remerciez-le pour cette grâce.

Comme élèves de la Vie Nouvelle, vous avez besoin d'une pensée, d'une manière nouvelles de comprendre les lois, les méthodes de cette Vie; et il vous faut également l'appliquer pour qu'elle ne reste pas seulement un beau rêve. Certains se plaignent de se sentir vides, sans élan. C'est naturel, car celui qui ne désire pas se vider du "vieux" qui est en lui ne peut pas se remplir de quelque chose de neuf, se renouveler ! Celui-là vieillira avec ses maladies et ses faiblesses. Voulez-vous rajeunir, être sains ? Recevez avec reconnaissance le nouveau qui arrive dans ce monde ! Par de petites acquisitions, par de menues améliorations, faites chaque jour un pas en avant. Tous, jeunes et âgés, doivent tendre vers la vie harmonieuse nouvelle pour rajeunir; sinon, les jeunes vieilliront, et les vieux s'abêtiront. Au contraire, avec un travail éclairé et journalier sur vous-mêmes, les jeunes croissent et se développent. et les vieux rajeunissent!

Les Chrétiens de notre époque disent que le Christ est venu sur la terre pour sauver les gens. Nous ajoutons : "IL EST VENU AUSSI POUR LIBERER LE MONDE DES CHAINES DE L'ESCIAVAGE CONSTITUE PAR TOUTES LES IDEES ET COMPREHENSIONS FAUSSES DE LA VIE ".

les pensées et les sentiments droits, dirigés par la connaissance des lois de la Nature Vivante peuvent accomplir des miracles ; ces pensées et ces sentiments exercent leur influence bienfaisante, silencieuse, non seulement sur vous-mêmes, mais aussi sur votre milieu, sur votre entourage.

Pour acquérir ces pensées et sentiments stables et constructifs, l'homme doit élever sa conscience, se lier avec la pensée de DIEU. Grâce à ce lien, il peut acquérir tout ce qui lui est nécessaire, tout ce qu'il demande de juste et d'élevé. C'est pour cela que le CHRIST disait : "Qu'il en soit fait d'après ta foi ".

La foi est la baguette magique avec laquelle les miracles s'accomplissent. Pour acquérir cette baguette magique, l'application des idées et compréhensions nouvelles est nécessaire, et aussi un amour nouveau. Cet Amour s'acquiert par le lien intérieur avec DIEU, par une réelle connaissance de DIEU. On ne peut connaître ni la vérité, ni la lumière de l'Esprit Divin, ni l'Amour, sans cette connaissance de la Source éternelle de toute vie. On y arrive par la méditation, le silence intérieur actif, et la pensée calme, confiante, dirigée vers les sphères de l'Esprit Divin - de l'Amour Cosmique qui embrasse tout. Il faut ouvrir toute notre âme à l'Amour Divin, et être toujours prêts à aider, à donner, car ce sont les qualités propres à l'âme humaire.

Seul celui qui respire correctement peut être un homme véritable car, sans une bonne respiration, les autres processus de vie saine et libre resteront inefficaces, inapplicables. Celui qui comprend les lois de la vraie vie et les applique peut seul devenir maître de sa situation, de sa destinée; il peut fermer et ouvrir, être libre.

Le gain principal que le CHRIST acquit sur cette terre, c'est qu'Il a pris dans Ses mains les clefs de l'Enfer. Lui-même l'ouvrit, et le ferma ; par cela, le CHRIST devint maître de la situation ici-bas.

Par une juste respiration, l'homme s'élève audessus de l'animal; il commence à travailler non seulement pour lui, mais aussi pour ses frères et sœurs, pour ses proches. Au contraire, l'être qui s'abaisse à ne penser qu'à lui-même ouvre en lui la porte à l'animal.

Quand vous arriverez à retenir l'air dans vos peumons sans peire, sans effort, au moins 30 secondes vous pourrez déjà acquérir des commaissances fort utiles sur la vie, et les appliquer justement. Vous pourrez plus facilement surmonter vos difficultés, vos contradictions et vos malaises. Faites des exercices respiratoires trois fois par jour : le matin, avant le déjeuner, et le soir avant de vous coucher. Commencez à retenir l'air dans les poumons 15 - 20 secondes, et augmentez ce temps de quelques secondes tous les deux ou trois jours. Ne dépassez surtout pas la limite où la rétention, devenant for ce et pénible, vous contraindrait à expirer

d'une façon brutale, rapide et incomplète. Car un des points essentiels d'une bonne respiration consiste à vider les poumons calmement et aussi à fond que possible avant de les remplir à nouveau d'air pur.

Ceux qui retiennent l'air dans les poumons pendant une demi-heure sont les véritables riches; ils sont maîtres de toute situation; ils ouvrent et ferment à volonté les portes de la vie. Ils peuvent accomplir tout ce qu'ils désirent, car leur pensée est juste, puissante, concentrée. On dit de tels hommes : "Tout ce qu'ils prennent dans la main se transforme en or !"

L'élève, plein d'une vitalité joyeuse et saine, est soutenu par une foi nouvelle, absolue, qui l'aide à surmonter chaque difficulté, à résoudre toute tâche. Appliquez donc votre foi; travaillez consciemment sur vous-mêmes; n'attendez pas que les bienfaits vous arrivent seuls, en cadeaux!

DTEU nous donne la bonne impulsion; mais l'effort, le travail, c'est à nous de l'accomplir. Quand vous entendez la douce voix de DIEU vous dire : "lève-toi!" levez-vous sans tarder, et commencez à travailler avec foi. N'attendez pas qu'on vous réveille de nouveau, car alors les conditions d'un travail profitable seront moins favorables. Que vous soyez joyeux ou tristes, levez-vous et mettez-vous à l'œuvre sans vous demander mi pourquoi, ni comment.

Recevez également la joie et la tristesse comme des bénédictions envoyées par DIEU, et remerciez-Le pour elles. Dans le même moment, des milliers - des millions - d'êtres humains sont avec vous dans la tristesse ou dans la joie. En remerciant, vous recevrez le bien que vous attendez, vous serez bénis, récompensés.

Pour recevoir la bénédiction divine, mettezvous intérieurement à l'endroit où elle passe, placez-vous dans les meilleures conditions pour en bénéficier; et, en l'attendant, continuez à travailler sans arrêt, avec foi, avec amour. Quoi que vous ayez compris de tout ce qui vous a été dit. APPLIQUEZ-IE !

"Seul l'Amour Divin manifesté, Seule la Sagesse Divine manifestée, Seule la Vérité Divine manifestée, Apportent la plénitude de la Vie".

(Tiré d'une leçon de la Haute Ecole de la Vie)

(A suivre dans le prochain numéro avec : "IA PREDESTINATION DU SYSTEME RESPIRATOIRE")

## CONVERSATIONS AVEC IE MAITRE (1)

Au cours d'une conversation après un repas de midi, un élève demanda :

- Maître, dites-nous quelque chose sur la culture nouvelle.

R.- Une nouvelle vague arrive de l'espace cosmique, une vague d'Amour Divin. Il est dit : "DIEU est un feu dévorant". Et il est vrai que la vague Divine est accompagnée de puissantes vibrations que beaucoup d'êtres, dont l'organisme n'est pas assez résistant, ne pourront soutenir. Mais ceux qui supporteront ce flot vivifiant et qui l'accueilleront avec une conscience éveillée, naîtront spirituellement à la vie nouvelle.

Pour ceux qui ne pourront pas s'adapter, cette vague rénovatrice sera comme un feu brûlant qui leur apportera de grandes souffrances, de grandes secousses intérieures et extérieures; c'est ainsi qu'ils

<sup>(1)</sup> En dehors des leçons et conférences que le Maître donnait dans les classes de Son Ecole, Il aimait à s'entretenir avec les élèves, avec l'auditoire venu l'écouter, et à répondre aux questions qui lui étaient posées. Tous ces entretiens, de même que les leçons et conférences, ont été soigneusement recueillis et conservés.

seront trempés, purifiés. Par les souffrances et les épreuves qu'ils subiront, leur conscience supérieure s'éveillera et les arènera, eux aussi, à comprendre l'Amour - cette réalité de la Vie - et à Le recevoir ! Le feu Divin brûlera, anéantira tout ce qui est impur, tout ce qui est périmé, tout ce qui s'oppose à la venue du Royaume de DIEU sur la terre. Et cela commence dé à à s'accomplir dès maintenant, dans votre vie actuelle, car toutes les pensées et tous les désirs humains doivent être désinfectés, purifiés de la manière la plus parfaite.

Vous vous trouvez à présent dans une phase remarquable de la Vie sur la Terre, en raison des changements radicaux qui se produisent dans tous les domaines. De même que le forgeron met le fer dans le feu pour l'amollir et le rendre apte à prendre de nouvelles formes, de même la vague de vie nouvelle vous fera passer par la forge de la Nature. Vous devez être épurés, trempés, ET PRETS A TRAVAILIER SUR VOUS-MEMES, DVEC JOIE ET AMOUR, en accord avec les vibrations du Monde Divin.

Les Grands Etres d'en-Haut, toujours prêts à vous aider, disent : "Si cela est nécessaire, nous renverserons la Terre sens dessus dessous, mais nous chasserons le mal de façon telle qu'il ne puisse jamais revenir parmi vous !"

Ia diversité, le déséquilibre, le désordre de la vie actuelle, sont causés par cette vague rénovatrice qui approche, Si vous ne voulez pas recevoir le CHRIST, Son pur Enseignement, volontairement et avec amour, toute votre culture passera sept fois par le feu purificateur. Les couvertures dans lesquelles les hommes se sont enroulés pendant leur long sommeil seront brûlées; toutes les entraves qu'ils ont eux-mêmes créées seront anéanties; de tout cela, il ne restera que poussière et cendres!

C'est le Jour du Seigneur qui vient ! On disait déjà il y a 2000 ans que ce Jour était proche; maintenant je vous dis: "Nous y sommes - Nous sommes dans ce Jour". Il ne reste qu'une demi-heure avant le départ du dernier train; malheur aux individus et aux peuples qui ne règleront pas leurs vieux comptes avant ce départ. Si les peuples d'Europe ne commencent pas à corriger leurs erreurs, à changer leur vie déraisonnable, de grandes souffrances et de grands bouleversements les attendent.

Le Seigneur vient ! Son pied est déjà posé sur la Terre, et ceci est facile à démontrer. Comment ? Par les chagrins et les douleurs dans la société ; par cette inquiétude, cette sourde agitation, cette fermentation parmi les peuples ; par les souffrances, les contradictions, les bouleversements ! Tout cela est le signe, le témoignage de l'arrivée du Seigneur en chaque lieu. C'est la liquidation du Karma de l'humanité, accumulé perdant des milliers d'années. Les forces négatives dont le genre humain s'est servi se retournent maintenant contre lui.

Les hommes de cette Terre se sont écartés du juste chemin de la vie, chemin tracé par le Père Céleste ; tous leurs malheurs sont dûs à cela. Ils ont altéré l'ordre de la Nature, retardant ainsi leur harmonieux développement prévu par la Sagesse Divine.

Le Monde Supérieur, invisible à vos yeux, désire vous aider à reprendre le bon chemin et à rattraper le temps perdu. Pour ce faire, il envoie des ouvriers avec leurs outils pour travailler sur les hommes de cette Terre; ce sont leurs coups de marteau que les gens de ce monde nomment : épreuves, souffrances, conditions défavorables, catastrophes!

les événements actuels, et ceux du proche avenir, sont le règlement accéléré des dettes et des injustices du passé; le temps est court; aussi tout se passe-t-il d'une façon rapide. De gré ou de force, toutes les feuilles tombent à l'automne; mais, au printemps, des racines, des feuilles et des fleurs nouvelles croissent. La beauté de la vie réside dans ses changements harmonieux et rénovateurs. Après la tempête, le ciel s'éclaircit et le soleil brille de nouveau dans toute sa beauté. TOUT CE QUI SE PASSE EST POUR LE MIEUX!

Le Monde Invisible est résolu à donner au monde actuel une leçon telle qu'il en garde le souvenir pendant des milliers d'années. Ce n'est pas en vain qu'il a été dit : "la colère divine s'étendra sur les fils de la désobéissance". Cela veut dire que le Grand Maître Potier cassera les pots qui sont impropres au service prédestiné!

la grande transformation par laquelle passe la terre durera jusqu'à ce que ses forces et ses énergies soient harmonieusement équilibrées. Il y aura des secousses, des tremblements de terre. On peut connaître les régions où ces secousses seront les plus fortes. Toute l'Europe sera secouée. Dans ces temps difficiles, nous comprendrons clairement que DIEU est la Grande Force Raisonnable qui transforme tout en bien.

Savez-vous que le temps que nous vivons à présent est un des meilleurs? L'époque qui s'achève a créé un barrage au cours normal de la vie humaine selon le plan Divin. Le Monde Supérieur est à l'œuvre pour forcer et démolir ce barrage, et Il y réussira. Que ceux donc qui sont en bas dans la ville cherchent le salut sur les montagnes! Que celui qui est à l'étage inférieur monte au supérieur! Sachez que je vous parle d'une façon symbolique.

Et je dis aussi à vous tous qui m'écoutez : "Si vous ne corrigez pas votre vie, la même destinée vous attend". La grande vague qui arrive est puissante, équitable, vivante ; elle s'approche de vous ; ELIE FERA DISPARAITRE L'EGOISME HUMAIN ET PERMETTRA A TOUS LES ETRES DE VIVRE FRATERNELLE-MENT ET LIBRES.

Vous dites: "Nous ne sommes pas encore prêts". Le temps n'est pas encore venu pour que tout cela s'accomplisse!" Sachez donc que la terre tremble-

ra pour vous aussi si vous tardez à suivre et à vivre le Divin, si vous attendez encore pour travailler à l'éveil de votre conscience supérieure. Cet éveil est un processus ininterrompu qui continue à se développer dès qu'il a été conçu ; il est semblable à l'aurore qui précède la lumière du nouveau jour, lumière qui augmente graduellement pour arriver à l'éclat magnifique du soleil dans toute sa gloire.

Après que la Terre aura été secouée quatre ou cinq fois, après qu'auront été anéantis tous vos fusils et toutes vos bombes, on vous demandera : "Etes-vous prêts à écouter et à obéir ?" - "Oui, nous obéirons". Vous serez alors devenus sages et obéissants. Aucun souvenir des vieilles cultures ne restera sur la terre ; l'ordre actuel et ses mensonges auront disparu.

N'ayez aucune crainte, MAIS TRAVAILIEZ SUR VOUS-MEMES A CHIQUE INSTANT pour revêtir sans tarder la cuirasse et vous coiffer du casque qui vous permettront de faire face à la vague des épreuves et des souffrances.

Cette cuirasse n'est rien d'autre que l'AMOUR! et le casque est le BIEN, dans toutes vos pensées, dans tous vos désirs, et dans tous vos actes.

# CALENDRIER du "GRAIN DE BIE" ler Trimestre 1964

Chaque dimanche, de préférence au réveil, dans le calme, on lit une persée fondamentale extraite du Nouvel Enseignement, on la médite quelques instants, jusqu'à ce qu'elle pénètre en nous.

Ces idées peuvent servir aussi pour fermer notre pensée pendant les 4,5 minutes du "Moment Divin"

Durant les jours de la semaine, on reprend la pensée du dernier dimanche, le matin au réveil ou le soir avant de se coucher, ou même dans les instants de détente de la journée pour y réfléchir et s'en imprégner.

Par cette pratique, dans la conscience de l'élève naîtront des idées et impulsions nouvelles, constructives et s'accomplira un rajeunissement intérieur d'homme nouveau.

Par la lecture et la méditation des Paroles du Maître nous découvrons des horizons inédits d'étude et de travail. Notre esprit est pénétré d'une grande reconnaissance envers le Maître, pour tout ce qu'Il nous a apporté, et du désir de s'appliquer à améliorer notre vie, suivant Son Enseignement, donné d'une manière si claire et applicable dans le milieu de vie de chacun.

Les lecteurs du Grain de Blé pourront recopier quelques brefs extraits de cet Enseignement pour les méditer durant les moments de détente quotidiens ou pendant les jours de repos.

La Rédaction du "Grain de Blé".

- 5 janvier 1964.- Dans chaque être humain se trouve caché le Principe Divin Eternel. Chacun, en son temps, arrivera à Le découvrir, et à sentir le besoin pressant de travailler à son réveil. Dans l'âme de tous, naîtra le désir ardent de s'instruire afin d'acquérir la connaissance intérieure nécessaire pour suivre le clair chemin d'une vie nouvelle et abondante.
- 12 janvier. Par la prière, la concentration et la réflexion, nous pouvons recevoir la plénitude de la Lumière du Monde Supérieur Divin. Elle seule peut éclairer notre conscience et nous rendre aptes à bien comprendre la Pensée vivifiante de DIEU en nous.
- 19 janvier. L'être humain doit enfin sortir de sa dangereuse léthargie, de sa paralysante ignorance et de sa paresse.

Ce sont des entraves qu'il s'est créé lui-même

et qui l'ont empêché d'être le maître conscient de sa destinée, de memer la vie pleinement harmonieuse qui lui appartient d'après son rang dans la Création.

26 janvier. - On dit que l'homme est un être pensant; c'est vrai ! Mais il est en même temps quelque chose de plus, car il a en lui la "Vie" - la Vie puissante, universelle, qui, lorsqu'on la comprend justement, donne elle-même naissance à toutes choses.

Donc, pour nous tous, le problème à résoudre en toute priorité est de donner à cette Vie les moyens de se manifester et de s'affirmer en nous.

- 2 février. Personne n'oublie son arrêt dans le travail; son jour de repos, par exemple le dimanche! Notre organisme aussi a besoin de se reposer. On ne doit pas lui demander des efforts continuels; l'apaisement lui est nécessaire, ne serait-ce que pour lui laisser le temps d'assimiler toute la nourriture dont souvent il ne sait que faire, sinon l'accumuler pour être la cause de maux futurs!
- 9 février. Que celui qui en a assez de vivre en automate, en inconscient routinier, apprenne à changer son mode de vie. Qu'il accomplisse loyalement les efforts nécessaires pour devenir ce qu'il doit être. D'après la Nature Vivante, sa destinée est d'être fort et sain, libre, utile à lui-même et à l'humanité.
- 16 février Il est temps de faire alliance avec le DIEU Vivant, de ne pas vous refuser à Sa Volonté, qui peut vous aider à sortir de toutes vos contradictions.
- Il y en a qui parlent beaucoup de l'Amour mais qui n'ont pas assez médité sur ses possibilités d'emploi, et sur sa force. Le Principe Primordial ne veut pas que vous vous éloigniez de la vie, mais que vous la receviez telle qu'elle vous est donnée, que vous soyez résistants, et que vous travailliez avec intelligence pour la purifier et l'ennoblir.
- 23 février. Si une pensée vous visite et vous apporte lumière dans votre esprit, paix et joie dans

votre coeur, avec une sensation de légèreté heureuse, c'est qu'elle vient d'en-Haut, des Etres avancés, du Monde Divin ; retenez-la!

Si, au contraire, elle vous apporte l'obscurité, l'inquiétude intérieure, la confusion, c'est qu'elle provient des basses sphères, des mondes inférieurs; alors, ne vous y attachez pas, ignorez-la!

ler mars. - Pour réussir dans votre vie, étudiez et expérimentez la grande science de l'Amour, dans ses innombrables manifestations intérieures et extérieures. Apprenez graduellement à vous servir de cette inépuisable énergie en tout ce que vous faites, en tout ce qui vous concerne.

L'Amour vous apportera la vraie connaissance dans tous les domaines de votre vie , la douceur, l'équilibre intérieur, et la lumière dans vos pensées.

8 mars. - Suivez toujours la première pensée, le premier sentiment qui vous viennent sur les êtres et sur les choses ; c'est votre bonne intuition qui vous prévient, vous dirige, et vous indique comment vous comporter, comment mieux faire.

15 mars, - Au printemps il y a davantage de prana - d'energie vitale - dans toute la nature, dans l'air, dans le sel, dans la lumière. A cette époque, tous les organismes en reçoivent en plus grande quantité.

On fa ait donc bien, à partir du 22 mars et durant le printemps et l'été, de se coucher et de se lever tôt. Il serait souhaitable que chacun "ASSISTAT" au lever du soleil, en plein air, le plus souvent possible, afin de prendre la part qui lui revient des premiers rayons de l'astre du jour comme les abeilles recueillent le nectar des fleurs.

22 mars. - Réjouissons-nous chaque jour du lever du soleil; réjouissons-nous de la puissante et généreuse nature qui nous entoure, des arbres, de l'herbe, des fleurs, des fruits, des maisons aussi qui nous apportent la diversité dans la vie.

Réjouissons-nous de vivre en DIEU, et que Lui soit en nous !

29 mars. - Nous voulons nous développer, croître, devenir forts. Or, tout s'acquiert par le travail raisonmable, patient sur soi-même, par une pensée pure, élevée, et par la douceur, c'est-à-dire par l'harmonieuse action de l'Amour. C'est l'Amour qui contient la force qui protège, qui élève.

L'Amour est éternel, inaltérable ; il est le miracle oui résout tout !

5 avril. - C'est l'Enseignement Christique que nous prêchons; Il apporte le salut et un nouveau savoir.

Cet Enseignement, ses lois et ses méthodes doivent être appliqués. Il unira dans une vie nouvelle, plus élevée, l'Humanité tout entière. Dès aujourd'hui, il peut parfaitement être mis en pratique.

Faites, vous aussi, les premiers pas sur ce nouveau et clair chemin ; avancez avec foi, et vous serez bénis!

(A suivre dans le numéro du prochain trimestre)

0 0

#### LE MOMENT DIVIA

Plus ou moins fréquemment, il y a en vous des moments de calme, de paix, d'harmonie, pendant lesquels vous vous sentez élevés dans un monde pur et équilibré. Vous êtes alors pleins de joie et de reconnaissance pour tous les biens qui vous sont donnés.

Ces moments sont de nature Divine; ils imprègnent votre conscience de pures impulsions, et illuminent votre esprit d'une clarté qui vous élève au-dessus du monde des formes. Exercez-vous donc à entretenir, à prolonger ces états d'évasion bénéfiques; ils constituent un accumulateur d'énergie de vie qui active votre intellect, équilibre vos pensées, et apporte des forces nouvelles à votre corps.

Vous pouvez faciliter la venue de ces moments divins en vous isolant intérieurement au moyen de la prière, de la concentration et de la méditation.

Se concentrer signifie choisir de belles pensées, de belles images, sur lesquelles vous fixez votre conscience. Par la prière et la méditation, vous vous unissez au puissant courant de la Vie Universelle, qui passe par le soleil et descend vers la terre pour dynamiser la croissance de tout ce qui vit, d'après sa nature et ses possibilités.

Le matin, avant de sortir, il est bon de vous appliquer à la pratique de la concentration. Tenezvous debout, face à l'est, l'épine dorsale bien droite, les mains tombant normalement le long du corps, la jambe droite un peu en avant de la gauche, le corps en position aisée sans aucune raideur ni crispation. Restez ainsi 4 ou 5 minutes pendant lesquelles votre conscience ne doit être troublée par aucun fait extérieur. Habituez-vous à ne permettre à rien de ce qui se passe autour de vous de vous inquiéter, au moins pendant ces cinq minutes de recharge matinale. Apprenez à appliquer au cours de la journée, de brefs moments de parfaite détente intérieure, et à unir votre conscience au tout-puissant Esprit Divin Universel, qui éclaircit et vivifie tout. Concentrez-vous sur des pensées qui vous apportent lumière, chaleur, bonté.

Dès que vous arriverez à sentir en vous cette merveilleuse liberté de l'esprit, vous pourrez aussi la manifester à l'extérieur, et bénéficier de toute la beauté qu'elle vous apportera. Elle se manifestera d'une manière naturelle dans vos expressions, dans votre comporterent harmonieux, dans l'accomplissement de vos tâches, votre regard, vos mouvements.

Quelqu'un dit: "Que le Seigneur m'apprenne!"
- Non, vous, élèves de cette école de Vie Nouvelle,
METTEZ-VOUS AU TRAVAIL immédiatement avec l'assurarce que toute possibilité de réussite a été mise
en vous, dans votre âme, dès votre sortie du Centre
Divin..

Jusqu'à mainterant, dans l'époque qui s'achève, vous étiez instruits par la méthode mécanique; vous avez acquis vos connaissances par l'intermédiaire de courants extérieurs, souvent rudes, auxquels vous étiez obligés d'obéir. De ce fait, il vous est resté ce raisonnement : "On ne peut rien faire ; il faut supporter, patienter ". C'est un état animal, c'est l'esclavage. LE MOMENT DIVIN élimine toute inquiétude, écarte tout doute sur la puissance de votre esprit ; il vous laisse paix et joie dans le cœur.

Pour ce qui se passe autour de vous, ayez patience; laissez se dérouler les choses; elles se manifesteront telles qu'elles sont. Observez et ne vous attardez pas au provisoire, au passager, mais continuez votre chemin d'élève; c'est un long chemin, où vous devrez peiner, travailler, et vous instruire. VOTRE AVENTR DEPEND DE VOTRE RAISONNABLE COMPORTEMENT ACTUEL. Il n'y a aucun motif de vous inquiéter, de disperser vos énergies, de troubler la paix de votre âme pour des choses étrangères à vos tâches directes et primordiales.

Pendant vos moments Divins, pendant les quelques minutes de recueillement en vous-mêmes, peutêtre serez-vous perturbés par des pensées étrangères. Par exemple, comment passerez-vous la journée ? Que mangerez-vous ? ou par la crainte de vous enrhumer à cause d'un courant d'air, etc... Cela crée dans votre conscience des fissures par lesquelles vos énergies s'écoulent, votre pensée se partage.

L'habitude de se concentrer est une véritable source d'énergie physique, et en même temps psychique. QUAND IA PENSEE EST SOUMISE A VOTRE VOIONTE POSITIVE, vous devenez capables de vous libérer de bien des choses inutiles, de malaises et de fardeaux qui vous coûtent beaucoup d'énergie et de soucis, et vous limitent dans votre vie spirituelle.

N'oubliez jamais ceci : votre force, votre bonheur dépendant des moments pendant lesquels vous ouvrez en vous la porte à DIEU, afin qu'Il puisse agir, Se manifester avec Sa plénitude dans votre vie. Il est le puissant Soleil aux seuls rayons duquel votre âme peut s'élargir, et votre conscience s'éveiller. A ce contact, même le plus petit don déposé en vous comme une semence, corme un grain de blé, croîtra, donnera des fruits en abondance, qui vous apporteront leur bénédiction. Mais si, à cause des influences extérieures du monde, vous fermez la porte aux courants Divins, vos biens ou vos dons, si grands qu'ils soient, se trouveront graduellement diminués, réduits, gâchés.

Il ne se passe pas de jour sans que DIEU ne vous parle, mais vous ne vous mettez pas souvent à l'écoute. Et si, entendant tout de même l'avertissement au fond de votre conscience, vous dites : "Maintement je suis occupé ; nous verrons cela plus tard " - c'est bien dommage, car vous laissez perdre le moment le plus précieux, le plus riche de votre journée.

C'est de bon matin que le Seigneur frappe à votre porte intérieure, celle de votre âme. Il vous dit ce qui vous arrivera ; Il met votre conscience en garde sur ce que vous avez à faire pendant le jour qui commence ; Il vous conseille sur la façon d'utiliser les bonnes conditions d'une façon raisonnable, et d'éloigner les influences étrangères et négatives.

Ie matin, votre Maître vient, lui aussi, donner sa leçon à votre conscience d'élèves de la vie. Il vous suggère: "Aujourd'hui, vous vous occuperez de ceci" - Il vous laisse le programme du lever au coucher du soleil. Si votre conscience est éveillée, votre esprit calme, votre coeur à l'écoute, vous saurez comment faire pour utiliser avec intelligence l'aide qui vous est accordée.

A vous, élèves de la Vie, vous qui voulez devenir des hommes nouveaux, des citoyens de la culture supérieure qui arrive, je donne cette philosophie pratique : - Quoi que vous ayez à faire le matin, ne remettez jamais votre moment bivin. Pour cinq minutes, laissez tout le reste de côté. Si vous le négligez, ce moment béni ne reviendra plus avec la même force pendant tout le long du jour. De tout temps, avec grande patience, DIEU nous a préparés à réserver et à utiliser ce moment. Si vous recevez le Divin qu'il vous apporte, ce jour sera pour vous celui de la joie.

Tout au fond de l'âme, il y a une impulsion qui pousse l'homme vers DIEU. Or DIEU est Amour, et tout se trouve là où est DIEU!

(Tiré des causeries aux Sept Lacs de Rila)

·) 0

### POURQUOI... LA BUIGARIE ?

"la pensée scientifique contemporaine s'efforce d'établir une synthèse supérieure et une relation entre les divers facteurs qui régissent l'histoire spirituelle et culturelle des nations et de l'humanité tout entière."

"Pourquoi le Maître a-t-il choisi la Bulgarie comme centre spirituel et mystique ?"

"In venue du Maître en Bulgarie n'est pas due au hasard. La Bulgarie est située à la frontière entre l'Occident et l'Orient. Dans le passé tout comme de nos jours la Bulgarie s'est toujours trouvée sous le feu croisé des deux influences de la culture de l'Europe occidentale et de celle de l'Orient. Après les peuples grecs et romains, c'est le peuple bulgare qui est le plus ancien en Europe."

"Le Maître souligne que chaque peuple représente une vertu dans l'organisme cosmique. D'après le Maître, le peuple bulgare a particulièrement développé le centre de la fermeté qui fait partie du monde divin, du monde moral de l'homme."

"Ie Bulgare est avant tout un slave, avec un mélange de sang mongol, de sang grec et de sang

romain. Le type romain s'est exprimé par la largeur du menton, tandis que le type mongol par ses pommettes saillantes. On aperçoit l'influence du sang grec dans le nez si caractéristique du Bulgare. Le Mongol est conservateur; le Romain se distingue par son intrépidité, et le Grec par son sens aigu de la beauté.

"Le Maître dit aussi qu'avant la venue des Slaves la Bulgarie était peuplée par des autochtones qui suivaient la voie du Bien. Ces indigènes avaient un caractère très doux. C'est la raison pour laquelle leurs voisins de la péninsule balkanique les appelaient "les débonnaires". Dans le fond de son caractère, le Bulgare garde les traces psychiques de ces lointains habitants du territoire bulgare."

"La nature psychique du Bulgare est caractérisée par les qualités fondamentales suivantes :

- a) Amour du spirituel et du mystique, legs des "débonnaires".
- b) Amour de la vaillance et de la bravoure, hérité des "guerriers d'Asparoukh" ou Protobulgares, c) Amour du sacrifice de soi, hérité des Slaves."
- c) Amour du sacrifice de soi, hérité des Slaves.'
  "Un autre trait caractéristique du Bulgare,
  est sa tendance à l'internationalisme."

"Les que lques siècles d'esclavage que le Bulgare a soufferts lui avaient été imposés par le Monde Invisible dans le but de le préparer à la mission qui lui avait été conférée. Ces souffrances de plusieurs siècles étaient indispensables pour tremper son caractère. Le peuple bulgare fut préservé de l'assimilation et recouvra sa liberté grâce à la Fraternité Blanche qui le préparait à sa mission historique."

<sup>(</sup>Extrait de "Ia Nouvelle Culture de l'Ere du Verseau" (1) par le Dr M. Konstantinov, qui vient de paraître aux Editions : Courrier du Livre, 21, rue de Seine - Paris (60) - Franco 18 Fs ou au "Grain de Blé" C.C.P. Paris 16.566-99.

<sup>(1)</sup> Cet ouvrage apporte abondamment la Parole du Maître.

#### LIVRES DU MAITRE DEUNOV DISPONIBLES en FRANCAIS

- Le Maître PETER DEUNOV (Beinça Douno) Fr.	4,00
- Le Maître parle (épuisé) - nouvelle édition	
pour le 2ème trimestre.	
- Voici l'Homme et Unité de Temps et de	
Mesure FR.	1,50
- La Vie pour le Tout	4,50
- Douceur - Magnétisme - Tourment	3,90
- La Loi Suprême	1,50
- Les Paroles Sacrées	5,00
- La Paneurythmie, musique et paroles	8,00
- Union avec Dieu	1,50
- Les Fils de la Résurrection	1,50
- Pensées quotidiennes (exempl.de 1954)	1,50
- Le Monde des Grandes Ames	1,50
- Les deux Voies	1,50
- Numéros précédents du "Grain de Blé"	
l'exemplaire	1,50
+ 15 % pour frais dienvoi	

#### + 15 % pour frais d'envoi.

# "IE GRAIN DE BLE": 1,50 FR le numéro

Abonnement annuel pour les 4 numéros .... Fr. 6,00 Abonnement de soutien à partir de ..... - 10,00

"LE GRAIN DE BLE" - B.P. 306-13 - PARIS XIIIème.

C. C. P. PARIS 16.566-99

Autorisation de publication N° 22.665 Directeur : M. A. BERTOLI 24, rue du Moulinet PARIS XIIIème Polycopié par Mme CORDIER 4, rue H.Pape - PARIS 13è.